

Niederschrift über die Sitzung des Kinder- und Jugendrates Bovenau
am Donnerstag, den 26. Januar im Gemeindebüro

Beginn: 17.30 Uhr

Ende: 18.00Uhr

Anwesend:

Mareile Stoffers
Hannes Thoms
Marten Julius Schrödter
Jürgen Liebsch
Ilme Bartels
Ulrike Prager

Entschuldigt:

Mats Ehmsen
Alicia Quednau

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Schriftführer für diese Sitzung
3. Protokoll der letzten Sitzung?
4. Ergebnisse Geschwindigkeitsmessungen aus Wakendorf und Kindergarten
5. Polizeikontrollen Sehestedter Straße und Rendsburger Straße
6. Badestelle Kluvensiek
7. Verschiedenes

Top 1

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

Top 2

Das Protokoll zu dieser Sitzung schreibt Ulrike Prager. Hannes Thoms leitet als Stellvertreter die Sitzung.

Top 3

Auf der letzten Sitzung wurde kein Protokoll geführt.

Top 4

Jürgen Liebsch verteilt die Ergebnisse der Messungen aus Wakendorf und An der Kirche. Wir besprechen die Ergebnisse.

Es wurde mit einem Laser Messgerät gemessen.

- Die Tempo 30 Zone ist zu lang
- Eventl. Straße mit einer großen 30 markieren
- Gemeindevertretung berät zur Zeit zu dem Thema

Top5

Die Geschwindigkeitsmessungen in der Sehestedter Straße und in der Rendsburger Straße wurden im November ausgeführt. Es waren keine Motorräder dabei.

Sehestedter Str. vormittags:

96 Fahrzeuge sind reingefahren, davon 9 Fahrzeuge zu schnell.

67 Fahrzeuge sind rausgefahren, davon 3 Fahrzeuge zu schnell.

Sehestedter Str. nachmittags:

Insgesamt wurden 771 Fahrzeuge gemessen, davon waren 70 zu schnell.

Rendsburger Straße vormittags:

Von 72 Fahrzeugen waren 22 zu schnell.

Rendsburger Straße nachmittags:

Von 204 Fahrzeugen waren 36 zu schnell.

Top 6

Kinder- und Jugendliche aus Bovenau fordern ein Tempolimit bei der Bade- und Angelstelle in Kluvensiek.

Auf der nächsten Gemeindefestung wird über das Thema gesprochen.

Im Februar gibt es einen gemeinsamen Termin mit der Polizei aus Schacht-Aufdorf, der Verkehrsaufsicht des Kreises und mit dem Ordnungsamt vom Amt Eiderkanal.

Top 7

Ilme berichtet uns, dass demnächst im Kindergarten Gruppensprecher, sowie ein Kinderrat gewählt werden soll. Eventuell kommen dann 2-3 Kindergartenkinder im Alter von 5-6 Jahren auch mit zum Kinder- und Jugendrat.

Das Faschingsfest findet am 11. Februar statt und wird gemeinsam von der Gemeinde und dem Sportausschuss ausgerichtet.

Wohin soll unser Ausflug gehen?

Marten schlägt „Schwarzlicht Minigolf“ vor.

Hannes spricht Jürgen erneut auf die Sitzungsgelder an.

Da die Gemeinde erst die Satzung ändern muss, können die Sitzungsgelder nicht so einfach ausgezahlt werden. Dieses kann bis Mai 2013 dauern.

Um es zu beschleunigen, nimmt Ilme das Thema in ihrer nächsten Sitzung (Jugend-Kultur- und Festausschuss) mit auf.

Neuer Termin: Wir warten bis die Verkehrsaufsicht dagewesen ist.



Protokollführerin und 1. Vorsitzende